



本村幼稚園 5月の園だより

令和3年4月30日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

素晴らしい子供たち！勇気をありがとう！

園長 山村 登洋



今年度は4月からの幼稚園開始で、昨年度とは好対照のスタートでしたが、残念ながら4月末に緊急事態宣言が発出されてしまいました。幸いにも国からは休園措置要請もなく、港区も感染拡大に最大限に注意しながら原則通常通りの登園となっています。保護者の皆様におかれましては、休園や保育短縮等にならずにホッとしたというご意見とともに新型コロナの変異種が10歳以下にも感染しやすいと報道されているので正直心配ですというお話をいただいております。

本園としては、お子様が安全に健康に、そして、保護者の皆様が安心して我が子を登園させていただけますよう、万全に感染拡大防止策を講じながら、保育を行ってまいります。

今回の緊急事態宣言下での主な感染防止対策を改めて以下にお伝えします。

新型コロナウイルス感染症
緊急事態宣言

- ①原則、「はと組」と「りす組」の保育は別々行い、接触回数（交流）を減らしていきます。大きく園舎を2分割にして、はと組用とりす組用にします。
- ②子供たちが密となる遊びは当面の間、実施しません。
- ③お弁当は、引き続き本村小学校のランチルーム（はと組）と園舎（りす組）に分かれて食べます。
- ④3密の回避、手洗い、手指消毒の徹底を図ります。原則、マスク着用を厳守させていただきます。
- ⑤当面の間、歌を歌う活動は止めています。
- ⑥5月7日（木）の親子遠足は延期させていただきます。日時が決まりましたら、ご連絡いたします。

ここに記載されていない今までの感染対策は引き続き継続しております。緊急事態宣言が解除になっても、一気に戻すのではなく、段階的に戻していきます。

宣言が発出されて1週間が経ちました。子供たちは今の状況下でも、楽しく、笑顔で日常を過ごしています。私たちも子供の笑顔や楽しく遊んでいる姿を見ていると本当に嬉しいです。ある意味、そんな子供たちの姿に教職員が勇気をもらっています。明日も子供たちの笑顔のために頑張ろうというエネルギーになっています。素敵な子供たちに感謝です。

ご家庭でも宣言下では、感染予防策の再徹底と検温等、お子様の健康管理にご協力いただきますことをお願いいたします。